INTERCEDEZ

Vol. XLI, NO. 1 Janvier - Février 2024



Note de la rédaction : Le ministère de Safia Mirza l'a conduite aux quatre coins du monde. Des dizaines de milliers de personnes ont entendu son puissant témoignage. Chaque fois qu'elle prend la parole, les organisateurs demandent toujours : « Quand pourrat-elle revenir ? »

Mes parents décidèrent de m'appeler Safia, ce qui signifie la pure et la sage. Nous étions un foyer musulman typique, l'un des nombreux qui se pressaient dans les rues d'Hyderabad, en Inde, au début des années 1950. Ma mère avait engagé un professeur de religion, un *ustad*, qui venait à la maison deux fois par semaine pour nous enseigner l'arabe afin que nous puissions maîtriser nos saintes écritures.

Pour mon éducation laïque, je fus admise dans une institution catholique réputée, la « St. Ann's High School », où je passai avec succès mes études secondaires. J'avais très tôt découvert ma passion pour l'enseignement et je m'inscrivis donc à l'Institut de formation des enseignants. Après avoir obtenu mon diplôme d'enseignante à part entière, je postulai pour un emploi et obtins un poste à mon alma mater.

Il était bientôt temps pour mes parents d'arranger mon mariage avec un homme musulman respectable. Ils trouvèrent le partenaire idéal en la personne d'Ilyas, un jeune homme issu d'une famille distinguée et réputée de la vieille ville d'Hyderabad. Mon mari était un homme doux et noble, qui m'aimait et me traitait avec respect et grâce. Après le mariage, je continuais à enseigner à l'école du couvent et j'en appréciais chaque minute.

La puissance de la prière

En 1976, une chrétienne née de nouveau rejoint notre équipe en tant qu'enseignante. Un jour, elle me demanda : « Crois-tu en Jésus-Christ ? — Oui, bien sûr que je crois, répondis-je. — Mais que croyezvous à son sujet ? demanda-t-elle ensuite. — Je crois qu'il est un prophète de Dieu. - Non, non, tu dois croire qu'il est le Fils de Dieu », fut sa réponse prompte et ferme. L'idée même était pour moi un sacrilège et un blasphème. C'était impensable. Je lui dis alors : « Soyons amies, mais laissons Jésus-Christ en dehors de notre amitié. » Mais cette femme, fidèle à la prière et ayant un mandat divin et un fardeau sur le cœur, sacrifiait chaque jour sa pause déjeuner pour prier pour moi avec dévouement et persévérance. Après deux ans de ses prières sacrificielles, Dieu était sur le point d'intervenir dans ma vie d'une manière spectaculaire.



Jusqu'à ce que tous aient entendu

Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? - Romains 10.14

Mark Brink
Directeur international
Initiative globale :
Atteindre les peoples musulmans



L'autre jour, en ouvrant WhatsApp, j'ai lu un message d'un responsable d'un groupe de prière *Jumaa* qui m'a annoncé une bonne nouvelle. Un jeune homme d'origine musulmane venait de confesser Jésus comme Sauveur et avait décidé de participer au programme de formation de disciples qu'offre l'église locale. Le responsable a ajouté : « J'ai témoigné auprès de lui et prié pour lui pendant plus d'un an et, enfin, la Parole de Dieu l'a transformé. »

Un témoignage cohérent, associé à une intercession fidèle, a permis de remporter cette victoire. Voilà ce qu'est la prière *Jumaa*. Lorsque nous partageons fidèlement l'Évangile avec les musulmans et étayons nos efforts par une prière fervente, le Saint-Esprit attire les gens vers le Christ. Bien souvent, nous ne voyons pas immédiatement le fruit de notre intercession. D'autres fois, nous sommes encouragés par l'évidence de l'action de Dieu dans le cœur des musulmans.

L'article principal de ce numéro contient le témoignage incroyable d'une ex-musulmane indienne, Safia Mirza. Son histoire illustre bien comment la prière fidèle et le témoignage avisé peuvent attirer une personne à Jésus. Le Saint-Esprit a révélé à Safia sa condition de pécheresse et son besoin d'un Sauveur, et elle a reconnu que seul le sang de Jésus pouvait la purifier de ses péchés. Ne perdez pas courage, mes amis! Des musulmans viennent aujourd'hui au Christ par la puissance de son Esprit. Nous nous engageons volontiers à nous associer au Saint-Esprit en priant fidèlement pour les musulmans et en leur annonçant avec sagesse le Christ.

Vos commentaires nous intéressent! Veuillez scanner le code QR et répondre au sondage. Nous

connaîtrons ainsi vos préférences afin de vous proposer une publication qui facilite au mieux votre ministère d'intercession éclairée en faveur des musulmans. Merci d'avance de participer. Continuons d'intercéder!





La retraite

En 1978, le directeur de « St. Ann's » annonça que l'école serait fermée pendant trois jours, au cours desquels chaque membre du personnel serait tenu de participer à une retraite spirituelle. Le père D'Souza, un prêtre charismatique de Mumbai, fut l'orateur invité. Le premier jour de la retraite, le père D'Souza posa la question suivante : « Qui êtes-vous? » Plusieurs membres du personnel se levèrent et donnèrent l'un après l'autre des réponses diverses: « Je suis enseignant, dit un. Je suis hindou, déclara un autre. Je suis greffier », dit un troisième. Puis le père D'Souza alla droit au but en disant : « Quand Dieu nous regarde, il nous classe tous dans la même catégorie : TOUS SONT PÉCHEURS! » À ce moment-là, je commençai à sentir la chaleur de la conviction s'insinuer sous ma peau.

Lors de la séance suivante, le père D'Souza annonça : « Je dirigerai une réunion de prière à la chapelle ce soir. Combien d'entre vous souhaitent y assister ? » Je fus plus que surprise lorsque ma main sembla se lever d'elle-même. En rentrant chez moi ce soir-là, je dis : « Allah, si tu veux que je sois à cette réunion ce soir pour une raison quelconque, je sais que tu m'y emmèneras. »

Sur ce, je rentrai à la maison et préparai le repas du Ramadan pour mon mari. Pendant qu'il mangeait, je lui dis en passant : « Il y a une réunion de prière à la chapelle ce soir à 19 h. Penses-tu que je devrais y aller ? Sans hésiter, il répondit : Qu'est-ce que tu attends ici ? Vas-y et je viendrai te chercher après. » C'était incroyable. Voilà un musulman qui permet à sa femme musulmane de se rendre à une réunion de prière chrétienne — et qui lui propose même de la ramener à la maison!

Une rencontre céleste

La chapelle était remplie d'adorateurs déjà engagés dans la prière et l'adoration ferventes. Alors que j'attendais en silence et révérence dans cette ambiance saturée d'adoration, quelque chose de très étrange commença à se produire en moi. Mes yeux étaient ouverts, mais je commençai à voir, superposées à ma vision naturelle, des images des images nettes de ma vie se dérouler comme un film. Je vis toutes les offenses et tous les péchés que j'avais commis contre Dieu. Je me mis alors à implorer bruyamment Dieu de me pardonner tous les péchés qu'il venait de me révéler!

Je fus tout à coup transportée dans la plus belle expérience spirituelle de ma vie. C'était une expérience extracorporelle ; je pouvais me retourner et voir mon corps assis sur le sol, mais, dans mon esprit, je flottais très haut, à travers le plafond, dans le ciel ouvert. Au moment où ma tête toucha le premier nuage épais, j'eus l'impression que quelqu'un me tirait vers le haut et allumait toutes les lumières!

Mon corps et mon esprit étant à nouveau réunis

dans la chapelle, je pris peu à peu conscience de mon environnement et le refrain qui était chanté résonna clairement à mes oreilles : « Il y a une puissance, une force, une puissance merveilleuse dans le sang de l'Agneau. » À contrecœur, je rouvris les yeux suite à cette expérience béate, encore sous le coup de l'extase, et j'essayai de me concentrer sur la chanson. À ce moment-là, je remarquai une tache rouge clair sur mon pouce droit. Cela ressemblait à du sang, mais ce n'était pas possible. Je ne m'étais pas coupée, je ne m'étais même pas coincée le pouce, ce qui aurait donné un bleu. Cette tache rouge ne suintait pas, ni ne coulait; c'était comme si quelqu'un avait pris un encrier et pressé une goutte d'encre rouge sur un papier buvard. Aussi étrange que cela puisse paraître, je ne le tins pas compte pour l'instant, préférant continuer à m'immerger dans cette merveilleuse beauté spirituelle.

La goutte de sang

Ce soir-là, je me préoccupai à nouveau de la goutte de sang sur mon pouce. Sans hésiter, je débouchai le robinet pour la laver, mais la marque ne s'effaçait pas, pas même un peu. J'appliquai un peu de détergent concentré et frottai à nouveau vigoureusement. Elle restait toujours d'un rouge vif. Je commençai à trembler un peu. Qu'est-ce que cela signifiait ? Pourquoi cela ne s'effaçait-il pas ? Et pourquoi tremblais-je ainsi ? Appuyée contre l'évier de la cuisine, je respirai profondément pour me calmer et réfléchir à ce que je devais faire. Je réalisai que quelque chose de surnaturel était en train de m'arriver!

Les plans de Dieu

Le lendemain, je rencontrai le père D'Souza et lui montrai la tache de sang qui refusait de s'effacer. Il ferma les yeux, regarda mon pouce, me regarda à nouveau et dit simplement : « Je pense que Dieu a des projets pour vous.

- Des projets ? répétai-je. Quel genre de projets ? Et pourquoi moi ? Comment puis-je savoir quels sont ces projets ? Le savez-vous ? Pouvez-vous me le dire ?
- Comment puis-je savoir quels sont les projets de Dieu pour vous ? répondit-il. Il faut que vous les découvriez vous-même. Puis il prit sa Bible et dit : Voici un livre qui parle. Dieu nous parle à travers ce livre. Ouvrez-le et lisez-le, et vous entendrez parler de la part de Dieu. »

Je le regardai, abasourdie. « Vous voulez dire que je peux demander à Dieu les projets qu'il a pour moi, puis ouvrir la Bible au hasard et trouver sur cette page même la réponse ?

— Oui, répondit-il, je crois qu'il le fera pour vous de cette manière. Demandez-lui ce que vous devez demander, et je crois que Dieu vous répondra à travers les pages de sa Parole écrite. Pour l'instant, vous pouvez découvrir ses plans pour vous de cette manière, mais n'en faites pas

une habitude. »

Ce soir-là, je décidai de mettre à l'épreuve la suggestion du père D'Souza. Après avoir étalé mon tapis de prière, je me préparai à lire ma Bible, Bible que j'avais reçue de la part des Gédéons neuf ans auparavant.

Le mandat

Je commençai à feuilleter les pages de la Bible. Je demandai à Dieu : « S'il te plaît, dis-moi quels sont les projets que tu as pour moi. Je les suivrai, mais s'il te plaît, enlève ce sang de mon pouce car je me sens comme un criminel. »

En regardant la page ouverte, mes yeux tombèrent immédiatement sur un paragraphe écrit en lettres rouges. Il s'agissait des paroles de Jésus s'adressant à ses disciples dans Matthieu 28.18: « Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi... » Ces mots me frappèrent. Pourquoi ? Car c'était Jésus qui parlait.

C'était Jésus qui a déclaré : « Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. » Jésus me montrait son statut dans l'univers. Quelle grande puissance doit-il posséder pour avoir toute autorité dans les cieux et sur la terre! Il semblait être le plus semblable à Dieu. Était-il alors égal à Dieu? Je continuai à lire les deux versets suivants : « Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. » Je fixai ces mots, perplexe. C'était là le plan de Dieu pour moi? Je lus et relus les mots, essayant de leur donner un sens. C'était quoi, ces projets impossibles?

Je décidai alors de m'adresser directement à Jésus : « Jésus, comment cela peut-il être ton plan pour moi ? Qui suis-je et que suis-je ? Tout d'abord, je suis une femme — une femme musulmane et une femme musulmane mariée en plus. Ne sais-tu pas tout ce que cela implique? Et Jésus, tu veux que j'aille vers les nations ? Comment puis-je aller vers les nations ? Je ne suis pas même allée à l'église la plus proche de chez moi pour adorer et tu veux que j'aille vers les nations? Cela ne peut être ton plan pour moi. Donne-moi d'autres projets et, s'il te plaît, enlève ce sang sur mon pouce. Je ne peux pas faire tout ce que tu me demandes, mais je veux que tu sois toujours avec moi. » Je fermai la Bible et regardai mon pouce droit, mais la tache de sang était toujours là.

Le lendemain, je rouvris à nouveau la Bible et mes yeux tombèrent sur Actes 18.9-10, où Jésus parlait à l'apôtre Paul : « *Ne crains point; mais*

parle, et ne te tais point, Car je suis avec toi, et personne ne mettra la main sur toi pour te faire du mal: parle, car j'ai un peuple nombreux dans cette ville. » J'étais stupéfaite! C'était réellement un livre qui parlait! Je commençai à réfléchir à tout cela en regardant encore mon pouce droit. Le sang était toujours là, vif et inaltéré. Je fus frappée par le fait qu'en trois jours seulement, mon monde entier avait été complètement bouleversé.

Un appel à la confirmation

Je décidai de mettre Jésus à l'épreuve et lui dis : « Je vais dire à mon mari musulman conservateur que j'ai décidé de te suivre. Si ta promesse de



protection tient toujours, prouve-la-moi maintenant, car tu as dit que personne ne mettra la main sur moi pour me faire du mal. Quand je parle à mon mari, qu'il ne me blesse pas ou ne divorce pas, mais qu'il accepte ma décision à l'amiable. »

Dès mon retour à la maison, je me rendis auprès de mon mari et lui dis : « Ilyas, il y a quelque chose de sérieux que je dois te dire. J'ai lutté ces trois derniers jours, et je n'arrive pas à comprendre tout ce que Dieu est en train de faire en moi. Mais maintenant, je ressens dans mon cœur une assurance étonnante de joie et de paix, ainsi qu'un empressement à obéir à Jésus-Christ et à le suivre. Je crois que ce sang sur mon pouce ne partira pas tant que je n'aurai pas dit oui à Jésus. Je

u Maître

sais que cela va te choquer, mais j'ai pris ma décision.»

Ilyas me répondit alors de manière noble. Il dit : « Ce que tu crois au sujet de Jésus-Christ est dans ton cœur. Comment ces convictions et croyances peuvent-elles changer notre relation en tant que mari et femme ? Nous serons toujours mari et femme, quelles que soient nos croyances. » Les mots ne pourront jamais décrire les émotions que je ressentis à ce moment-là. Le fait de savoir que ma famille ne serait pas déchirée et que mon mari ne me ferait pas de mal et ne me rejetterait pas me fit pleurer de gratitude.



L'abandon total

Le lendemain matin, je lus une autre confirmation dans Matthieu 1.18-20. C'est là que l'on trouve l'histoire de Marie enceinte par l'intermédiaire du Saint-Esprit. Au verset 20, l'ange dit à Joseph: « ne crains pas de prendre avec toi Marie, ta femme, car l'enfant qu'elle a conçu vient du Saint Esprit. » Je réalisai que l'expérience de mon mari était quelque peu similaire à celle de Joseph. Je fermai les yeux et dis: « Jésus, je suis prête à aller là où tu m'emmèneras. Je suis prête à enseigner si tu m'enseignes d'abord. » À l'instant où j'ai prononcé ces mots de soumission et de service, la tache de sang disparaît. Son but avait été atteint. Mon pouce droit était à nouveau parfaitement

propre.

Même si mon mari avait soutenu ma conversion, je devais respecter conditions, dont la principale était que je n'avais pas le droit d'aller à l'église. Pendant les dix années qui suivirent, je restai à la maison et j'adorai Dieu tout seul. Trois ans après ma conversion, le Seigneur introduisit dans ma vie un couple missionnaire mennonite. Pendant plusieurs années, ils firent de leur mieux pour m'encourager au téléphone, mais ce fut la seule aide que j'ai reçue. Cependant, le Saint-Esprit continua à me donner des révélations de sa Parole au fur et à mesure que je l'étudiais et que je la cachais dans mon cœur.

Les épreuves continues

La pression incessante sur nos vies, tant sociale qu'émotionnelle, se poursuivait pendant de nombreuses années, jusqu'au jour où tout atteint un point critique inattendu. Mon mari se mit soudain à exploser et déclara : « Je n'en peux plus. Je pense qu'il est temps que nous nous séparions. » Après toutes ces années, il était enfin prêt à abandonner et à divorcer. Je me plaignis amèrement à Jésus en disant : « Pendant dix ans, je suis restée à la maison et j'ai obéi à mon mari en n'allant pas à l'église. Que veux-tu que je fasse maintenant ? » La réponse ne tarda pas. Une voix dans mon cœur me dit : « Demain, tu iras à l'église. »

Dimanche matin, je commençai à m'habiller pour sortir. Mon mari me demanda : « Où vastu ? Je dis alors la vérité : Je vais à l'église "New Life Assembly of God". » Je poussai la porte et sortis. J'étais peut-être plus choqué qu'Ilyas, car je n'avais jamais rien fait de tel auparavant ! Assise dans le pousse-pousse motorisé, je parlai au Seigneur en pleurant jusqu'à l'église : « Jésus, je n'ai jamais voulu aller à l'église toute seule ! Je croyais vraiment qu'Ilyas et moi irions ensemble un jour. »

Arrivée dans la salle de conférence où se réunissait l'église, je m'assois sur la première chaise disponible dans un coin. Désespérée, je criai à Dieu : « Si tu es vraiment un Dieu bienveillant, alors je veux que tu le prouves maintenant. Je te demande de faire venir mon mari dans cette église dans les 20 prochaines minutes et de le faire s'asseoir sur cette chaise », en désignant une chaise en particulier. Dans un délai de 20 minutes, je vis la porte de la salle s'ouvrir et Ilyas entrer et s'asseoir sur la chaise indiquée. Avais-je besoin d'une preuve supplémentaire de l'immense bonté et de l'amour de Dieu ? Je voulais me lever et le louer, mais l'adoration avait déjà pris fin et la prédication de la Parole était en cours. Je remarquai

qu'Ilyas écoutait attentivement le sermon.

Le dimanche suivant, je commençai à me préparer à sortir. Mon mari me demanda : « Où vas-tu ? Je lui répondis : À l'église "New Life Assembly of God". Je restai figée sur place, stupéfaite, lorsque je l'entendis crier : Attends-moi, j'arrive. »

Se réjouir ensemble dans le Seigneur

Un an plus tard, Ilyas donna son cœur au Seigneur en s'abandonnant totalement. La première chose qu'il nous confessa fut qu'il regrettait les longues années perdues avant de se décider pour le Christ. Mais je me réjouis que mes dix années de prières et d'attente aient enfin été récompensées. Peu après sa conversion, mon mari me dit : « Pourquoi ne pas dédier notre salon à Jésus et y commencer une étude biblique ? » Sa suggestion me réjouit et c'est ainsi que nous ouvrîmes notre maison à l'étude des Écritures. Des dames venues de loin et de près remplissaient la salle les mercredis soirs, et Dieu travaillait puissamment dans leurs cœurs. Par ailleurs, sous la direction de mon pasteur principal, le révérend C. E. Stubbs, je continuais à étudier les Saintes Écritures. Au fil du temps, le Seigneur ouvrit de plus en plus de portes pour que je puisse partager le miracle qui s'était produit dans ma vie.

L'explication biblique de la goutte de sang

Un jour, je fus invitée à prêcher lors d'une conférence de femmes dans l'ouest de l'Inde. Après avoir écouté mon témoignage, quelques femmes vinrent vers moi, hérissées d'objections, et me dirent: « Nous ne pourrons pas croire pleinement votre témoignage jusqu'à ce que vous nous le prouviez à partir de la Parole de Dieu. » Elles faisaient référence à mon expérience avec le sang sur mon pouce et voulaient que cette expérience soit corroborée par les Écritures. Je fus surprise d'être interrogée de la sorte, mais je n'avais pas de réponse immédiate à leur donner. Dans le train du retour, bouleversée et troublée, je me tournai vers Jésus et lui dis : « Je ne partagerai plus mon témoignage tant que tu ne m'auras pas prouvé par ta Parole que le sang sur mon pouce était un signe valable de ta part. »

Le mercredi suivant, alors que je me préparais à mon étude biblique hebdomadaire pour les femmes, le Seigneur me conduisit à lire le livre de l'Exode. J'avais lu ce livre à maintes reprises, mais ce passage particulier avait échappé à mon attention. Le Seigneur me conduisit au chapitre 29 et je commençai à lire très attentivement. Ce chapitre traite des instructions données par Dieu à Moïse pour la consécration du sacerdoce, une cérémonie solennelle et sainte.

Selon Exode 29.1, l'Éternel a dit à Moïse : « Voici ce que tu feras pour les sanctifier [Aaron et ses fils], afin qu'ils soient à mon service dans le sacerdoce. Prends un jeune taureau et deux béliers

sans défaut. » Ensuite, aux versets 19-20, Dieu dit : « Tu prendras l'autre bélier, et Aaron et ses fils poseront leurs mains sur la tête du bélier. Tu égorgeras le bélier; tu prendras de son sang, tu en mettras sur le lobe de l'oreille droite d'Aaron et sur le lobe de l'oreille droite de ses fils, sur le pouce de leur main droite et sur le gros orteil de leur pied droit, et tu répandras le sang sur l'autel tout autour. » Tout cela devait être fait pour consacrer les prêtres qui serviraient le Seigneur.

Je fermai ma Bible et pleurai en me repentant d'avoir encore douté de lui. Je criai : « Seigneur, tes voies sont bien supérieures à nos voies. Ô Dieu, tu es si précis. Tu aurais pu mettre cette goutte de sang sur n'importe quelle partie de mon corps, n'importe quelle partie de ma main — mes paumes ou mes doigts — mais tu es un Dieu qui agit selon ta Parole, sans jamais la contredire. Tu as choisi de mettre cette goutte de sang sur mon pouce droit pour être en accord avec les Écritures. Tu m'as

consacrée pour te servir en tant que prêtre avant qu'un homme, une organisation ou une église ne puisse le faire. Tu m'as merveilleusement guidée pas à pas. D'abord, tu as provoqué la conviction dans mon cœur, puis tu m'as amenée à me repentir et à prier pour le pardon de mes péchés. Ensuite, tu m'as donné la ioie et l'assurance du pardon par



une expérience spirituelle extraordinaire. Ce n'est qu'après cela que tu as mis le sang de la consécration sur mon pouce droit. Lorsque tu as appliqué ce sang, je n'ai même pas compris ce que cela signifiait, mais tu savais ce que tu faisais en me mettant à part pour ton service.

« Tu es bien au-dessus du sexe ; tu as fait cela pour moi, une femme. Tu es bien au-dessus de la culture et de la confession. Qui aurait dû être consacré ? Pas une femme, et certainement pas une musulmane, et pourtant Tu m'as gracieusement choisie. Oui, tu es au-dessus de toute race, de toute religion et de toute culture. Tu es très grand, ô Dieu. Merci. »

À Dieu toute la gloire!

Dieu m'a choisie, a communiqué avec moi, m'a convaincue, m'a chargée de mission et m'a placée dans la maison même de Dieu pour le servir. Conformément à sa promesse et à son appel, Dieu m'a emmenée aux nations pour enseigner et annoncer à de nombreuses personnes que Jésus est le Seigneur. Je prie pour que le Seigneur, qui a donné sa vie pour moi, continue à me donner le privilège et l'honneur de le servir, car il m'a consacrée pour cela. Chaque fois que je pense à sa bonté et à sa fidélité, je suis de nouveau émerveillée. Il m'a dit : « Allez vers les nations », et je continue à y aller. À Dieu soit toute la gloire!



RESEAU DE PRIERE « JUMAA »

Jumaa Prayer est maintenant sur Facebook. Veuillez nous suivre aujourd'hui:

Facebook.com/JumaaPrayer

Vendredi, le 5 janvier 2024. S'il vous plaît, priez pour :

... la liberté religieuse dans les îles Comores. Sur les 850 000 habitants des Comores, 97 % sont musulmans. L'islam est la religion d'État et la liberté de culte n'est pas reconnue.

... le succès des efforts humanitaires en cours au Maroc et en Libye, suite au tremblement de terre de septembre 2023 au Maroc et aux inondations en Libye. Des milliers de personnes ont été tuées ou déplacées dans ces deux pays.

... un esprit de collaboration entre les églises coréennes qui envisagent d'évangéliser les 150 000 musulmans « nés à l'étranger » dans leur pays, ainsi que les 45 000 musulmans coréens de souche.

Vendredi, le 12 janvier 2024. S'il vous plaît, priez pour :

... une solution juridique rapide pour 50 chrétiens convertis de l'islam dans cinq villes d'Iran qui ont été arrêtés et emprisonnés récemment. Certains ont été libérés sous caution, mais la plupart sont toujours détenus.

... le secours et l'aide humanitaire pour les 120 000 chrétiens arméniens contraints par le gouvernement islamique azerbaïdjanais de quitter leurs habitations dans la région du Haut-Karabakh et de fuir vers l'Arménie même.

... la réussite des programmes radiophoniques quotidiens de la « Far East Broadcasting Association » en langue dari, qui offrent de l'espoir à un public musulman vivant dans des conditions épouvantables en Afghanistan.

Vendredi, le 19 janvier 2024. S'il vous plaît, priez pour :

... une forte onction du Saint-Esprit sur les membres de l'équipe de l'Initiative globale qui animeront des séminaires et des cours au Bangladesh du 22 au 24 janvier.

... un encouragement pour ceux qui travaillent auprès des musulmans et qui subissent des pressions accrues en raison de l'oppression spirituelle liée à l'islam. Certains ont été contraints de quitter précocement leur pays de service en raison de problèmes physiques ou émotionnels.

... l'aide du Saint-Esprit pour les ministères chrétiens arabes qui mènent régulièrement des campagnes d'évangélisation publiques afin de partager l'Évangile avec les 125 000 Arabes musulmans vivant en Floride centrale, aux États-Unis.

Vendredi, le 26 janvier 2024. S'il vous plaît, priez pour :

... les membres de l'équipe de l'Initiative globale qui dirigeront des séminaires et des cours du 29 janvier au 9 février au Nagaland, en Inde.

... le succès continu des églises britanniques qui voient « de plus en plus de fruits » grâce aux activités d'évangélisation menées auprès des 600 000 personnes d'origine turque vivant à Londres.

... une onction puissante sur les membres de l'équipe de l'Initiative globale qui animeront des séminaires et des cours à Madagascar du 29 janvier au 2 février.

J'exhorte donc, avant toutes choses, à faire des prières, des supplications, des requêtes, des actions de grâces, pour tous les hommes ... (1 Timothée 2.1)



Vendredi, le 2 février 2024. S'il vous plaît, priez pour :

... la faveur pour les missionnaires latino-américains qui proclament l'Évangile parmi les musulmans aux Pays-Bas. Sur les 17 millions d'habitants des Pays-Bas, 5 % sont musulmans.

... les femmes qui représentent les deux tiers des utilisateurs d'Internet en Arabie Saoudite. Des milliers de Saoudiennes travaillent dans le secteur privé et utilisent diverses plateformes internet dans le cadre de leur travail, créant ainsi davantage d'opportunités d'échanges avec des entités chrétiennes.

... la sagesse pour les églises allemandes qui annoncent l'Évangile aux Turcs musulmans dans leur pays. 6 millions de Turcs vivent en Allemagne ; 1 personne sur 5 en Allemagne est d'origine étrangère.

Vendredi, le 9 février 2024. S'il vous plaît, priez pour :

... l'Association chrétienne d'expression berbère qui développe des vidéos et de la musique de style berbère. Le potentiel est important car il y a des milliers d'antennes paraboliques dans les régions berbères musulmanes du Maroc.

... la protection des ouvriers chrétiens qui enseignent l'anglais langue seconde dans des pays musulmans restreints ou fermés, en particulier dans la région du golfe Persique. Prions pour que Dieu fournisse des occasions créatives de partager Jésus avec les étudiants musulmans.

... le 1 million de musulmans (dont 25 000 Afghans) à New Delhi, la capitale de l'Inde. Les églises de la ville continuent de tendre la main aux musulmans et bon nombre d'entre eux sont devenus disciples de Jésus.

Vendredi, le 16 février 2024. S'il vous plaît, priez pour :

... l'onction de l'Esprit Saint sur les ouvriers bulgares qui mènent régulièrement des campagnes d'évangélisation parmi les 800 000 Turcs dans leur pays.

... des activités d'évangélisation auprès des 380 000 musulmans Dongxiang du nord-ouest de la Chine, qui ne comptent aucun chrétien connu. Seuls 12 % des Dongxiang savent lire et écrire le chinois, ce qui rend la tâche difficile.

... l'onction fraîche du Saint-Esprit sur les membres de l'équipe de l'Initiative globale qui animeront des séminaires et des cours en République démocratique du Congo, du 19 au 23 février.

Vendredi, le 23 février 2024. S'il vous plaît, priez pour :

... du courage pour les nouveaux convertis issus de l'islam. Nombre d'entre eux sont confrontés à de graves persécutions, notamment le rejet de la part de leur famille, la perte d'un emploi, l'arrestation pour « blasphème », l'agression physique, voire le martyre.

... la protection divine pour les églises et les chrétiens pakistanais. En septembre 2023, des foules musulmanes ont endommagé 26 églises et saccagé 200 maisons et commerces dans une seule ville. Les émeutes ont éclaté suite à l'accusation erronée d'un croyant d'avoir blasphémé contre le Coran.

... le retour sain et sauf du pasteur Lohre, récemment enlevé par des djihadistes à Bamako, au Mali. Priez pour que le Seigneur intervienne et mette fin à la violence perpétrée par les terroristes islamiques au Mali.

^{*}Tous les noms personnels utilisés sont des pseudonymes.